

2021年4月23日

各位

株式会社木下商店  
代表取締役 木下英雄

## 新型コロナウイルス感染者に関するお知らせ

2021年4月22日、弊社従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることが判明しましたのでお知らせいたします。

当該従業員は日頃から衛生管理には十分注意し勤務しておりましたが4月22日明朝に発熱があった為、出社をやめ医療機関を受診、検査の結果陽性が判明した為、自宅療養をしております。

4月22日、保健所の調査の結果、当該従業員の行動履歴と社内感染防止対策の状況から濃厚接触者にあたる従業員はいないとの判断をいただいております。現在、社内に体調不良を訴える従業員はおりませんが接触の可能性のある従業員はPCR検査を実施、結果ができるまで自宅待機をしております。なお同日、社内共有スペース、事務所内、営業車等の消毒を実施いたしました。

今後は保健所等の指導の下、今以上に衛生管理の徹底を行い社内外への感染拡大防止に努めて参ります。

皆様方には不安とご心配をお掛けすること心よりお詫びを申し上げます。  
何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

### 【本件に関する問い合わせ先】

株式会社木下商店 桑島 TEL：089-974-0011